



Nikolaus lässt Kinderaugen leuchten

Einem von der Dorfgemeinschaft organisierten gemütlichen Beisammensein am Beckstedter Weihnachtsbaum hat jüngst auch der Nikolaus einen Besuch abgestattet. Der Gabenbringer überraschte etwa 30 Kinder mit Süßigkeitentüten und sang mit den Jungen und Mädchen weihnachtliche Lieder. Die „Großen“ kamen ebenfalls nicht zu kurz: Sie pflegten bis in die späten Abendstunden bei „Glühwein vom Fass“ die Geselligkeit. Großen Anteil am Gelingen hatten Musiker Kurt Hohnholz und die „Beckstedter Jungs“, eine im Februar in Beckstedt gegründete Sängerguppe, die sich der volkstümlichen Musik verschrieben hat. Foto: privat